

Abschied und Dank

Traurig, aber vor allem dankbar habe ich Abschied genommen von meinem sehr geliebten Ehemann

Ernst May

geb. 1. Juli 1938 in Winterthur, Dr. phil. /lic. oec. HSG
Gymnasiallehrer in Winterthur (1961-1967) und Olten (1969-1993)

Er konnte nach einem Hirnschlag 3 ½ Jahre in seinem Zuhause gepflegt werden und starb nach kurzem Spitalaufenthalt im Pflegeheim Serata, Thalwil am 26. Februar 2018.

Dankbar bin ich für die über 55 jährige glückliche Partnerschaft mit ihm. Dankbar bin ich auch für die umsichtige Betreuung durch seinen Hausarzt Dr. Thomas Schwartz in Richterswil und für die kompetente und fürsorgliche Umsorgung im Pflegeheim Serata, Seidenstrasse, in Thalwil. Nicht zuletzt gilt mein Dank auch den so überaus hilfreichen Nachbarn vom Bürgliweg 4 in Richterswil.

Auf Wunsch des Verstorbenen findet keine Trauerfeier statt.

Traueradresse: Renate May, Bürgliweg 4, 8805 Richterswil